

Boletín trimestral del Consulado de México en Frankfurt Octubre-Diciembre de 2017

Mensaje a la Comunidad y Amigos de México



Estimada comunidad mexicana y amigos de México:

Tengo el placer de compartir con ustedes este boletín de septiembre a diciembre de 2017, con información de las actividades realizadas en mi segundo trimestre al frente de este Consulado.

Nuestras actividades estuvieron enfocadas a la promoción cultural y económica de México y al intercambio entre universidades mexicanas y alemanas. Destacan entre ellas la presencia de México en la Feria Internacional del Libro en Fráncfort, la Feria Médica en Düsseldorf, y la Feria ANUGA de Colonia, la cual es una de la más importantes Ferias de Alimentos y Bebidas. Asimismo, realizamos nuevamente un Consulado Móvil a Múnich, tuvimos un encuentro en Stuttgart con el Capítulo Hesse de la Red Global de Talentos de México, y

visitamos el Consulado Honorario de México en Düsseldorf.

¡Los invito a leer en detalle cada una de las actividades realizadas a lo largo de estos tres meses y a enviar sus comentarios e ideas a nuestro correo info@consulmexfrankfurt.org.

Aprovecho la ocasión para desearles unas felices Fiestas Navideñas y que el año venidero esté lleno de salud y dicha!

Cordialmente

Emb. Cecilia Villanueva Bracho
Cónsul Titular



Boletín trimestral del Consulado de México en Frankfurt Octubre-Diciembre de 2017

Actividades con la comunidad

Consulado Móvil en Múnich

El Consulado en Frankfurt se trasladó una vez más fuera de su sede para realizar el 14 de octubre un "Consulado Móvil" en Múnich, Baviera. Para ello contamos nuevamente con el apoyo de la empresa automotriz BMW, que nos abrió sus puertas en el edificio matriz de dicha ciudad.

Tuvimos oportunidad de atender 92 solicitudes de documentación, principalmente de pasaportes, credenciales para votar del INE, visas para extranjeros y actas de nacimiento.

Estén pendientes que tenemos planeado realizar nuestro Consulado Móvil también en 2018.



Entrada al Consulado Móvil Múnich (crédito: Consulado)



Bandera de México en el edificio de BMW (crédito: Consulado)

Ponencia sobre relaciones bilaterales México- Israel

La Cónsul Villanueva fue invitada por la Asociación israelí-alemana, capítulo Frankfurt, a presentar el 4 de octubre una ponencia sobre la situación política y económica actual de México y las relaciones bilaterales entre Israel y México, evento que tuvo lugar en el Instituto Cervantes de esta ciudad.



Cónsul Villanueva presentando en el Instituto CervantesFrankfurt (crédito: Consulado)

Boletín trimestral del Consulado de México en Frankfurt Octubre-Diciembre de 2017

¡Conoce las aplicaciones!



Aquí encontrarás información útil para viajar seguro al extranjero; entérate de lo que sí y no debes hacer antes, durante y después de tu viaje. Vayas a donde vayas, estamos contigo para ayudarte. <https://www.gob.mx/guiadelviajero>

Reunión con Red Global MX Capítulo Hesse

La Cónsul Villanueva se reunió con la mesa directiva de la "Red Global MX, Capítulo Hesse" en la ciudad de Stuttgart donde visitaron el lugar de construcción del proyecto llamado "Stuttgart 21", alrededor de la estación de tren central. Es un proyecto de transporte y de renovación urbana, que pretende tener una operación de trenes más rápida y eficiente con la intención de liberar espacio en la superficie para la construcción de inmuebles y expandir las zonas verdes (como por ejemplo el parque central de la ciudad) y en el cual miembros del Capítulo Hesse forman parte de este proyecto.

Asimismo, se comentaron aspectos importantes para la participación de la presidenta Miriam Hernández en la 3ª Reunión Anual de la RedGlobalMX en diciembre de 2017 en México.



Cónsul Titular con mesa directiva de la Red Global MX Capítulo Hesse (crédito foto: Consulado)

Consulado celebra el Día de los Muertos en Stuttgart, Múnich, Kassel y Frankfurt

El Consulado participó en las distintas celebraciones del Día de los Muertos que se organizaron en diversos centros culturales y con el apoyo de las asociaciones de mexicanos en varias ciudades.

El 1 de noviembre, la Cónsul Cecilia Villanueva inauguró con la Directora del Museo Etnológico de Stuttgart

Boletín trimestral del Consulado de México en Frankfurt Octubre-Diciembre de 2017

(Lindenmuseum), la Dra. Inés de Castro, un gran programa cultural y artístico que contó con la presencia de más de 800 personas.

En Múnich, la celebración del Día de los Muertos fue organizada por el Círculo Mexicano-Alemán en Baviera, en la Parroquia "Pfarramt Sankt Johannes.

El Cónsul Adscrito Héctor Portillo asistió el 4 de noviembre al festejo en el Museo de Arte Sepulcral en Kassel, donde se ofreció un amplio programa musical, talleres para niños y exposición de piezas de arte creadas por alemanes y mexicanos.

El 5 de noviembre, el Consulado participó activamente en la celebración que se organizó en torno al quinto Festival de Cine Latinoamericano en el Museo de Cinematografía de Frankfurt, donde se mostró la película infantil "Manolo y el libro de la vida". El Consulado ofreció pan de muerto y chocolate caliente a un público numeroso, que también participó en el taller de máscaras de catrinas y calaveras.

En estas celebraciones se contó con el apoyo de la artista y fotógrafa mexicana Ana Martín del Campo, quien ofreció diversos talleres alusivos al Día de Muertos, al tiempo que expuso una colección de sus obras en las distintas sedes.



Celebración del Día de los Muertos (crédito foto: Consulado)

Evento de beneficencia para víctimas sismos de septiembre en Frankfurt



Cónsul Villanueva con Ramiro Villapadierna, Director del Instituto Cervantes Frankfurt (crédito foto: Consulado)

La Cónsul Villanueva inauguró en conjunto con el Director del Instituto Cervantes de Frankfurt, Ramiro Villapadierna el evento "Mano a

Boletín trimestral del Consulado de México en Frankfurt Octubre-Diciembre de 2017

Mano”, organizado por la comunidad iberoamericana residente en Frankfurt, con el objeto de donar fondos a asociaciones mexicanas dedicadas a apoyar a las víctimas de los sismos ocurridos en nuestro país el mes de septiembre.



¡Mariachi! (crédito foto: Consulado)

La verbena familiar fue muy concurrida; se realizaron diversas presentaciones artísticas de música y bailes típicos de Cuba, Colombia, Ecuador, España, Chile, Perú y México. La organización total del evento fue hecha de manera honoraria y contó con un público de más de 500 personas.

¿Sabías que..?

- ✓ Puedes descargar el catálogo de la SEP de libros de texto gratuitos ciclo escolar 2016-2017.
- ✓ Descargar en bajo este enlace: <https://www.gob.mx/conaliteg/articulos/catalogo-de-libros->

[de-texto-gratuitos-ciclo-escolar-2016-2017?idiom=es](https://www.gob.mx/conaliteg/articulos/catalogo-de-libros-de-texto-gratuitos-ciclo-escolar-2016-2017?idiom=es)



Actividades de promoción cultural y económica

Reunión de trabajo con Dr. Jens Weidmann, Presidente del Banco Alemán

La Cónsul Villanueva mantuvo una reunión de trabajo con el Dr. Jens Weidmann, presidente del Banco Federal Alemán (Deutsche Bundesbank), en la cual se trataron diversos temas, como la posible cooperación en temas de promoción cultural y económica, así como la realización de eventos conjuntos con el banco y la Universidad de Fráncfort.

Boletín trimestral del Consulado de México en Frankfurt Octubre-Diciembre de 2017



Cónsul Titular con Jens Weidmann (crédito foto: Consulado)



- ✓ México es mucho más que un destino de sol y playa. Cuenta con una gran oferta para el turismo de naturaleza y aventura, actividad que ha visto crecimiento a nivel internacional.

Obtén tu copia certificada
**del acta de
nacimiento en línea**
imprímela en hoja blanca tamaño carta,
¡Es válida !

- ✓ Consulta aquí:
<https://www.gob.mx/actas>

“Matinée Diplomática” en la Universidad de Goethe Frankfurt

La Cónsul Villanueva inauguró el nuevo ciclo de encuentros “Matinée Diplomática” en la Universidad Goethe de Frankfurt, al participar en una rueda de discusión con directivos, profesores e investigadores de este centro de estudios.

La Matinée fue inaugurada por la Vicepresidenta de la Universidad Goethe, Dra. Brigitte Haar, con la

Boletín trimestral del Consulado de México en Frankfurt Octubre-Diciembre de 2017

participación de la jefa del Departamento Internacional de la Facultad de Economía y Administración de Empresas, Dra. Bianka Jäckel y la Sra. Tina Faber, adjunta de la Oficina de la Rectoría.



Cónsul Villanueva con Prof. Dra. Brigitte Haar (crédito foto: Consulado)

En este encuentro, se presentaron los distintos proyectos vinculados con México, así como aquellos que llevan a cabo investigadores connacionales.



Cónsul Villanueva con Prof. Dra. Brigitte Haar e investigadores de la Universidad Goethe (crédito foto: Consulado)

ELECCIONES 2018 – ¡TU VOTO CUENTA!

“Ejerce tu derecho al voto para la elección del Presidente de los Estados Unidos Mexicanos y Senadores, así como de Gobernadores y el Jefe de Gobierno del Distrito Federal, no importa que no



Requisitos

Documento que acredite la nacionalidad

- ▶ Acta de nacimiento o documento que acredite la nacionalidad mexicana



Identificación con fotografía

- ▶ Matrícula Consular
- ▶ Pasaporte
- ▶ Licencia o permiso para conducir mexicano o expedido en el extranjero.



Comprobante de domicilio

- ▶ Puede ser un recibo de teléfono, luz, banco, escuela u otros servicios públicos o privados y no es necesario que esté a nombre del titular.

Solicita tu cita en el consulado de México en Frankfurt, escribiendo a

legales@consulmexfrankfurt.org

Feria del Libro en Frankfurt

México tuvo una presencia destacada en la 69ª edición de la Feria del Libro de Frankfurt, del 10 al 15 de octubre de 2017. El Embajador de México en Alemania, Rogelio Granguillhome participó junto con la Cónsul Titular en la inauguración oficial de la Feria del Libro, misma que inició con la presentación del director de la Feria, Sr. Juergen Boos, y culminó con la inauguración por parte del Presidente de Francia, Emmanuel Macron, como país invitado en esta edición, y por la Canciller de Alemania, Angela Merkel.

Boletín trimestral del Consulado de México en Frankfurt Octubre-Diciembre de 2017



Inauguración de la Feria del Libro de Frankfurt 2017
(crédito foto: Consulado)

El pabellón nacional corrió a cargo del Presidente de la Cámara Nacional de la Industria Editorial Mexicana (CANIEM), Carlos Anaya Rosique, donde se dieron cita rectores y representantes de las Universidades Autónomas de Sinaloa, Ciudad Juárez, Chihuahua, Baja California y el Instituto Tecnológico de Sonora, para una mesa redonda y la firma de un convenio con el Instituto de Estudios Iberoamericanos de Berlín, para impulsar el libre intercambio de publicaciones y el acceso a bibliotecas.



Cónsul Villanueva con Embajador Granguillhome y Carlos Anaya Rosique (crédito foto: Consulado)



Cónsul Villanueva con Rectores de la ANUIES inaugurando el pabellón de México (crédito foto: Consulado)

Asimismo, se contó con presentaciones del ballet folclórico del Instituto Tecnológico de Durango bajo la directiva de Maria Eva Rodriguez Escobedo, con vestimenta tradicional.



Cónsul Villanueva con ballet folclórico del Instituto Tecnológico de Durango (crédito foto: Consulado)

La Feria del Libro de Frankfurt es la feria del libro más grande del mundo y destaca por su vasto campo de contenido diverso, innovador e internacional en la industria de editores, libreros, agentes, cineastas y escritores. Se contó con un total de 280.000 visitantes, y se presentaron más de 7.000 expositores de más de 100 países.

Boletín trimestral del Consulado de México en Frankfurt Octubre-Diciembre de 2017



TREN INTERURBANO MÉXICO-TOLUCA

- ✓ La construcción del Tren Interurbano México-Toluca, que brindará servicio con estándares internacionales, concluirá en julio de 2018.



Inauguración del pabellón de México en la ANUGA 2017
(crédito foto: Consulado)

ANUGA presenta a consumidores, y sobre todo a compradores de talla mundial, las industrias de alimentos y bebidas de mayor alcance a nivel nacional e internacional, además de las propuestas más recientes e innovadoras dentro de una amplia variedad de productos alimenticios.

Presencia de México en la Feria Internacional de Alimentos y Bebidas ANUGA

México estuvo presente en la ANUGA, la feria de alimentos y bebidas más importante de Europa, e incluso del mundo, con más de 7.400 exhibidores de 107 países. En el marco de esta feria, 32 compañías mexicanas presentaron sus productos y servicios a más de 165 mil visitantes de 198 países en tres pabellones.

El 7 de octubre de 2017, se contó con la distinguida presencia del Embajador de México en Alemania, Rogelio Granguillhome, quien inauguró los pabellones mexicanos junto con la Cónsul Villanueva y la Consejera Comercial de ProMéxico en Alemania.



México en la ANUGA 2017 (crédito foto: Consulado)

Presencia de México en la feria "CPhI Worldwide" 2017 en Frankfurt

La Cónsul Villanueva asistió a la inauguración del pabellón de México en el marco de la CPhI Worldwide (por sus siglas en inglés "Convention on Pharmaceutical Ingredients"), agradeció la labor de los participantes en esta feria y subrayó

Boletín trimestral del Consulado de México en Frankfurt Octubre-Diciembre de 2017

la importancia de la industria farmacéutica en México.



Cónsul Villanueva inaugurando el pabellón de México (crédito foto: Consulado)

En este rubro, México destaca en ser el primer exportador de dispositivos médicos y el octavo en el mundo, líder en exportaciones de productos farmacéuticos en Latinoamérica y cuenta con el segundo mercado más grande para la industria farmacéutica en Latinoamérica.



Cónsul Villanueva visitando los expositores mexicanos (crédito foto: Consulado)

Presencia de México en la feria MEDICA y reunión con Cónsul Honorario en Düsseldorf

MEDICA es la feria de la industria médica más grande del mundo con 5,100 expositores, que este año tuvo 123.500 visitantes de un total de 130 países. Presenta las novedades exclusivas de mayor alcance a nivel internacional a un público profesional proveniente de las industrias de tecnología médica, de la salud, farmacia, enfermería y proveedores en general.

En esta 48ª edición, México también estuvo presente del 13 al 16 de noviembre de 2017 en el centro de exposiciones de Düsseldorf. La Cónsul Villanueva visitó el recinto ferial y sostuvo encuentros con los representantes de las empresas mexicanas participantes, que buscan por esta vía iniciar o expandir su acceso al mercado global de tecnología y productos médicos.

Durante esta visita a Düsseldorf, la Titular sostuvo también un encuentro con el Sr. Werner M. Dornscheidt, Cónsul Honorario de México en esa ciudad, quien apoya al Consulado en Frankfurt en la atención de la población mexicana que radica en el estado de Renania del Norte-Westfalia, la tercera más grande de su circunscripción.

Boletín trimestral del Consulado de México en Frankfurt Octubre-Diciembre de 2017



Cónsul Villanueva y Cónsul Honorario Dornscheidt en la Medica 2017 (crédito foto: Messe Düsseldorf GmbH)

¡Jornada Sabatina en el Consulado!

- ✓ El día sábado, **10 de febrero**, habrá jornada sabatina en el Consulado de México en Frankfurt de trámites Consulares
- ✓ Mayor información detallada sobre la jornada se mandará en un boletín extra próximamente

¡ÚNETE para poner fin a la violencia contra las mujeres!



¡Fin a la violencia contra las mujeres! (crédito foto: Consulado)

- ✓ La campaña ÚNETE para poner fin a la violencia contra las mujeres fue proclamada por ONU el día 25 de noviembre como el "Día Naranja" <http://www.un.org/es/women/endviolence/>
- ✓ Desde el 25 de noviembre al 10 de diciembre "Día de los Derechos Humanos", se realizan 16 días de activismo contra la violencia de género: <http://www.unwomen.org/es/what-we-do/ending-violence-against-women/take-action/16-days-of-activism>



Boletín trimestral del Consulado de México en Frankfurt Octubre-Diciembre de 2017

Contáctanos

Teléfonos de atención

Consulado

+49 (069) 2998750

info@consulmexfrankfurt.com

Emergencias Protección

+49 (0) 152339957504

Síguenos en:

 **Consulmex Frankfurt**

 **@ConsulMexFrk**

Consulta más información en nuestra
página web:

<https://consulmex.sre.gob.mx/frankfurt/>